



豊かな子

明るく、思いやりのある子
夢に向かって、自ら学ぶ子
身体を鍛え、最後までやりぬく子



ふるさと「諫早」を愛する心

14日（土）、5、6年生が、のんのこ諫早まつりの街踊りに参加しました。残暑厳しい中での踊りとなりましたが、子どもたちは元気はつらつとした踊りを披露してくれ、見事「銀皿賞」を受賞しました。

ふるさと諫早の中で、諫小の素敵な仲間達とともに踊ったのんのこ。「**諫早大好き、諫小の仲間大好き**」の気持ちが、心いっぱい広がった一日となりました。お世話してくださった保護者の皆さん、先生方、

ご協力ありがとうございました。



教科道徳のねらい

『伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度』

- ・郷土の文化や生活に親しみ、愛着をもつ
- ・郷土や文化を大切にし、郷土を愛する心をもつ

感染症に注意しましょう！

残暑きびしく、下記のような感染症が小学校でも、報告されています。これらは感染しても軽症で済む場合がほとんどですが、感染力が強いためしっかり感染対策を行い、症状が出たら早めに受診することが大切です。



手足口病 ヘルパンギーナ 咽頭結膜熱（プール熱） 流行性角結膜炎（はやり目）

RSウイルス感染症 伝染性膿痂疹（とびひ） マイコプラズマ肺炎 溶連菌感染症

- ・石鹸でこまめに手を洗う
- ・食器やタオルを分ける
- ・規則正しい生活を送る

暑さで体力を消耗するため、免疫力が低下することがあります。規則正しい生活を送って免疫力を高め、感染症の予防につなげましょう。特に周囲で感染症がはやり始めているときは、バランスのよい食事や十分な睡眠、手洗い・うがいなどを心がけることが大切です。

9 月生活目標振り返り

※ひあっしー「大好き自分」の能力との関連

『前期の自分の成長に気づき、大好きな自分へ』

・元気よくあいさつをしよう



・友だちと仲良くして、外に出て元気よく遊ぼう



・歩き方を注意しよう



・チャイムの合図を守り、素早く行動しよう



今月は、十一ひあっしーを獲得しました。
低学年の子ども達の中に、廊下歩行（静かに、
右側を。走らずに歩く）に注意が必要な子がいま
すよ。みんなで声をかけ合って、安全に歩行でき
るようにがんばりましょう。

10 月生活目標

※ひあっしー「力を合わせて」の能力との関連

『力を合わせて、達成感を味わおう』

- ・体力づくりをがんばろう
- ・係・当番の仕事に責任をもってやろう
- ・掃除をさいごまでがんばろう



秋のお彼岸は、秋分の日を中日とした前後3日間。2024年の秋分の日は9月22日（日）ですので、秋のお彼岸の期間は、9月19日（木）から9月25日（水）までとなります。

お彼岸の「彼岸（ひがん）」はあの世を指し、お彼岸期間の7日間は、あの世とこの世が1年で最も近づく期間と言われています。お彼岸にお墓参りに行く習慣は、あの世とこの世が近づく期間に、故人やご先祖様に会いに行き、感謝を伝え供養をするためです。

- 3日（木） 前期終業式（給食なし）
- 7日（月） 後期始業式（給食なし）
- 8～10日 諫高附属中学校生徒職場体験
- 11日（金） 子どもの安全を守る日集団下校

18日（金） 授業参観

命の講演会（5, 6年児童、全保護者）

- 22、23日 5年宿泊体験学習
- 26、27日 PTA九州大会（出島メッセ）
- 29日（火） 小体連体育大会（トランスコスモス）

6年生が、小体連体育大会に向けて、活動を開始しました。体育の時間に、高跳びや幅跳び、100M走などに挑戦し、自分の参加種目（目標）を決めていきます。また、朝の始業前には、クラスみんなで長縄8の字跳びの練習を始めています。昨年度の6年年生の記録更新を目指して、みんなの心を一つに合わせて頑張ります。